

Más de 70 interesados en ser la Startup del Año

El pasado 15 de agosto cerraron las postulaciones al premio Startup del Año 2025, que impulsa Innovación "El Mercurio" con la Embajada de Suiza en Chile y el Swiss Business Hub, en conjunto con PwC Chile y Nestlé. Se recibieron más de 70 postulaciones de *startups* con base tecnológica interesadas en recibir el título y adjudicarse el viaje de inmersión por el ecosistema suizo.

Ahora, un jurado experto revisará los proyectos postulantes y seleccionará a los tres finalistas del premio, que serán informados en el cuerpo de Innovación de "El Mercurio" en septiembre. Además, se seleccionarán dos finalistas para la Mención Foodtech.